

**COMMUNIQUÉ**

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**Stéphanie Cadieux, nouvelle docteure en sciences de l'information**

**Montréal, le 27 mars 2017** - L'École de bibliothéconomie et des sciences de l'information (EBSI) de l'Université de Montréal est heureuse d'annoncer que madame **Stéphanie Cadieux** a complété avec succès le programme de Ph.D. en sciences de l'information.

Madame Stéphanie Cadieux a soutenu, le 24 mars 2017, sa thèse de doctorat intitulée *Le développement de collections de jeux vidéo dans les bibliothèques universitaires en Amérique du Nord : étude exploratoire*. Le jury était composé des professeurs Nadine Desrochers, présidente-rapporteuse, Vincent Larivière, directeur de recherche et de Clément Arsenault, pour l'EBSI, ainsi que de Carl Therrien, codirecteur (Département d'histoire de l'art et d'études cinématographiques) et d'Elaine Ménard (Université McGill) à titre d'examinatrice externe. Nadine Desrochers était également représentante de la doyenne de la Faculté des arts et des sciences. Le comité doctoral de madame Cadieux était composé des professeurs Christine Dufour et Éric Leroux, en plus des deux co-directeurs.

Le programme de doctorat de l'EBSI est le seul programme de langue française menant à l'obtention du grade de Ph.D. en sciences de l'information en Amérique du Nord. Il vise à former les étudiants à la recherche en sciences de l'information et à contribuer au développement de celles-ci en ajoutant au corpus de connaissances dans le domaine.

L'EBSI félicite chaleureusement madame Stéphanie Cadieux pour l'obtention de son Ph.D.

-30-

Source : EBSI  
514 343-6044  
[www.ebsi.umontreal.ca](http://www.ebsi.umontreal.ca)